



COMISIÓN DE MOVILIZACIÓN  
INDUSTRIAL  
DE LA  
4.ª REGIÓN

BARCELONA (10) 13 de Abril de 1.944  
Caspé, 26

18.4.  
Sr. D. Carlos Faust.

B l a n e s.

Distinguido señor y amigo: Fui favorecido por su grata de fecha 7 corriente, con los datos interesantes que en ella me transmite y también con el ejemplar de la revista "Vértice", más el otro impreso en idioma inglés. Se lo agradezco todo sumamente. A base de las referencias que he ido seleccionando, he redactado el apartado que he incluido al trabajo del cual le hablé, para la "Real Academia de Farmacia" de Madrid.

Adjunto le acompaño una copia textual de lo que figura en el mismo, para que usted lo conozca ya que desde ahora, sin perjuicio de que cuando háyase publicado el opúsculo con el tema completo, le dedicaré gustosamente un ejemplar y le facilitaré además los que desée.

Por cierto que como al llevar el texto a la imprenta, quiero agregarle algunas fotografías que lo ilustren y guarden relación con su contenido, me permito retener momentáneamente la revista "Vértice" y el impreso en inglés, para ver si (contando con su previa autorización), puedo reproducir algunos de aquellos bonitos grabados, a menos que si los tuviera usted en foto directa o en cliché, le fuera posible prestármelos con tal objeto, lo que, aun resultaría mejor.

Mucho le estimaré tenga la bondad de decirme usted algo sobre este particular, quedándole anticipadamente muy reconocido. De todas maneras, cuando vaya a esa a visitar su Jardín Botánico, ya le devolveré la revista y el impreso aludido.

Las ramitas floridas de la planta Hollboelia o Stauntonia latifolia,

llegaron bien, exhalando muy agradable y exquisito perfume, que persiste aun al secarse. Muchas gracias.

Ya hablaremos detenidamente de todo, en nuestra visita. Pensamos realizar el viaje a mediados del mes de mayo, por entendeb será la época más propicia para ver la vegetación en las mejores condiciones y en plena floración. Si del 15 al 20 ó del 20 al 25, son buenas fechas para usted, procuraríamos fijarla dentro de aquellos días.

Repitiéndole mi gratitud por sus atenciones, queda en espera de sus noticias y le saluda cariñosamente, su incondicional amigo S. S.

q. e. s. m.



P. D.

Le incluyo la carta recibida del Doctor Don José Casares Gil, Presidente de la "Real Academia de Farmacia" y Decano de la Facultad, a fin de que se entere de lo que para usted me encarga.

14 abril - Después de escrita la presente, y antes de enviada al correo, he tenido ocasión de hablar con el Dr. Don Ramón San Martín, Catedrático de esta Facultad de Farmacia, uno de los señores que formaban parte de la Comisión Oficial que visitará en Jardín Botánico, y me dice que la mejor fecha para el viaje proyectado, es del 15 al 20 de mayo, puesto que a partir del 21, empiezan los exámenes en la Facultad, no podría ausentarse. Le me dice usted, si estos días son adecuados para usted.